
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 24 del mese di novembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,50, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     Al momento dell’adozione della deliberazione in oggetto, risultano 
presenti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi,  Pao-
lo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Bri-
ziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi, Sabrina Nencioni, Alberto 
Briccolani, Andrea Poli, Massimo Mari, Marco Manzoli, Alessandra Pas-
sigli, Beatrice Bensi.

Assenti  giustificati:  Pier  Luigi  Zanella,  Guido  Signorini,  Lorenzo 
Cappelletti, Alberto Acanfora.

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Silvia Tacconi, Laura Guerrini, Rita Guidetti.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: //.

Deliberazione n. 142
Oggetto: Area sportiva di Marina di Candeli: disponibilità alla cessione 

gratuita di aree private al patrimonio comunale (Rinvio).

Il Consigliere Bensi rileva che in Commissione Consiliare non è sta-
to acquisito il documento della proprietà sulla cessione dell'area, giunto 
solo stasera e pertanto chiede il ritiro del punto.

Il Consigliere Mari si associa alla richiesta di Bensi.
L'Assessore Casini dichiara di comprendere la richiesta della mino-

ranza; sottolinea però che in Commissione è stato effettuato un esame 
approfondito e pertanto propone di sospendere temporaneamente la se-
duta consiliare per fornire i chiarimenti richiesti, anche di natura tecnica, 
perché  è  fondamentale  giungere  in  tempi  brevi  all'acquisizione  delle 
aree.

Il Consigliere Mari chiede il rinvio, ai sensi dell'art. 41 del vigente 
Regolamento del Consiglio Comunale, in quanto gli atti non sono stati 
depositati nelle 48 ore precedenti alla seduta consiliare.

Il  Consigliere Minelli ritiene che l'azione politica non deve essere 
volta a rallentare l'azione amministrativa. Auspica una maggiore colla-
borazione da parte delle minoranze; se poi, su questo specifico argomen-
to, esistono problemi di natura tecnica, allora è un altro discorso. Chiede 
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la sospensione per dieci minuti della seduta.
Il Sindaco afferma che, sul piano regolamentare, le minoranze han-

no ragione a chiedere il rinvio. Nella realtà il ritardo è dovuto al manca-
to contatto con il proprietario dell'area e ad un disguido dovuto all'entità 
della superficie da trasferite. Sottolinea che i tempi sono ristrettissimi e 
chiede quindi di poter sospendere per gli approfondimenti richiesti e, in 
caso contrario, di riconvocare immediatamente il Consiglio Comunale.

Il Consigliere Briccolani sostiene che occorre abbassare i toni; non si 
può addossare alle minoranze la responsabilità del rinvio, in quanto l'ar-
gomento deve essere debitamente approfondito. E' necessario riflettere 
prima di assumere impegni nei confronti di un privato.

Il Consigliere Bensi relaziona sui lavori della Commissione Consi-
liare alla quale ha partecipato l'Ing. Focardi, il quale appunto ha spiegato 
che la proposta del proprietario non era ancora pervenuta. Rileva come, 
in base agli impegni che il proprietario vuole siano assunti dal Comune, 
non sia possibile la copertura dei campi da tennis.

Il Sindaco fa presente che non ci sono indicazioni dell'Amministra-
zione Comunale ai tecnici progettisti circa la copertura dei campi da ten-
nis. Attualmente, l'impianto è depotenziato perché manca parcheggio e 
spazio vitale e quindi deve essere ristrutturato e potenziato.  Serve valu-
tare  se  i  condizionamenti  sono compatibili  con l'acquisizione gratuita 
delle aree.

L'Assessore Guerrini  comunica che,  attualmente,  la copertura dei 
campi da tennis sarebbe possibile solo rinunciando ad un campo, per le 
distanze che occorre rispettare verso i confinanti; per il terzo campo da 
tennis occorre acquisire le nuove aree in argomento e poiché, a parere 
dei gestori, quella progettata (che prevede la realizzazione di n. 3 campi) 
è ritenuta la soluzione preferibile,  è necessaria l'acquisizione di nuove 
aree.

Il Consigliere Bensi chiede perché l'Assessore non sia stato presente 
in Commissione a spiegare ciò; si sarebbe evitato questa perdita di tem-
po.

Il Presidente sospende la seduta consiliare per dieci minuti.  
Dopo di che,

IL CONSIGLIO COMUNALE

A voti unanimi, su 17 presenti, espressi per alzata di mano,
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RINVIA

per quanto sopra, la trattazione dell'argomento in oggetto ad un Consi-
glio Comunale straordinario da tenersi il 30 novembre 2011.

----------------
Si dà atto che, prima della votazione sull'argomento in oggetto, si allon-
tana dall'aula il Consigliere Signorini.

Firmati nell'originale:

           IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                               f.to Mori                                            f.to Solazzi

------------------------------- Certificato di Pubblicazione ---------------------------
Io sottoscritto Vice-Segretario Generale, su conforme dichiarazione del 
Messo, certifico che copia della presente deliberazione viene affissa al-
l'Albo Pretorio di questo Comune in data odierna e vi  resterà  per 15 
giorni consecutivi.
Lì 12 dicembre 2011
                                                                 IL VICE-SEGRETARIO GENERALE
                                                                                           f.to Baldi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.
Lì 12 dicembre 2011
                                                                     L’Istruttore Amministrativo
                                                                                     (S. Baldini)

---------------------------------- Certificato di esecutività -----------------------------
Io sottoscritto Vice-Segretario Generale certifico che la suestesa delibera-
zione è divenuta esecutiva, ai sensi dell'art.  134, comma 3, del D.L.vo 
18.8.2000, n. 267, per il decorso di dieci giorni dalla pubblicazione.
Lì 23 dicembre 2011
                                                                 IL VICE-SEGRETARIO GENERALE
                                                                                          f.to Baldi


